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Queremos ser líder mundial nessa tecnologia:
Reino Unido quer testar armas a laser em 2023

Armas a laser avançadas
serão testadas pelo Exército do
Reino Unido e pela Marinha Real
britânica pela primeira vez em
2023, com todas as capacidades
dos lasers de campo de batalha
a serviço do Ministério da Defesa
dentro de uma década, disse o
Ministro de Aquisições de Defesa
britânico, Jeremy Quin na terça-
feira (14).

Durante a exposição
Equipamento de Defesa e
Segurança Internacional (DSEI, na
sigla em inglês) em Londres, o
ministro enfatizou que “armas de
energia dirigida [armas de laser
e radiofrequência] são elemento-
chave de nossos programas de
equipamentos futuros e
pretendemos nos tornar líder
mundial em pesquisa, fabricação

e implementação dessa
tecnologia de última geração”,
citado pela emissora Sky News.

De acordo com Quin, os tes-
tes de armas de laser e
radiofrequência estão programados
para 2023, quando serão instaladas
em uma fragata. PPPPPág. 7ág. 7ág. 7ág. 7ág. 7

Governo Federal
pede novos estudos

e avalia volta do
horário de verão

PPPPPág. 8ág. 8ág. 8ág. 8ág. 8

Amado por muitos cariocas, o horário de
verão voltou a ser tema de discussão em Brasília,
especialmente por causa da ameaça de apagão
em função da crise energética que assola o país.

Empresas discutem
reativação da linha férrea

entre Angra e Barra Mansa

Há possibilidade de
reativar o trecho de 105 km de
ferrovia entre as cidades de
Barra Mansa e Angra dos Reis
voltou a ser discutido de forma
séria na semana passada num
encontro entre a atual
operadora do porto de Angra
dos Reis, a Splenda Port, as
prefeituras que são cortadas
pela estrada e a secretaria de
Estado de Transportes do Rio de
Janeiro PPPPPág. 11ág. 11ág. 11ág. 11ág. 11

Prefeito sanciona lei de
transferência de renda básica

O prefeito José Saud
sancionou , a lei que institui o
“Programa Municipal de
Transferência de Renda Básica”, que
vai substituir o repasse mensal de
cestas básicas por um cartão
magnético para servidores e
famílias benef iciadas pelo
Programa Municipal de Repasse de
Cesta Básica.
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PARA ONDE
CAMINHA A

HUMANIDADE?

A radiograf ia da sociedade
mundial apresenta indicadores, de
natureza :  soc ia l ,  econômico,
ambienta l ,  pol í t ico ,  cu l tura l ,
teológico, histórico e f ilosóf ico;
que indicam um dest ino,
indesejável  à humanidade,  em
razão de sua natureza e
abrangência global.

Obser va-se que,
organizações nac ionais  e
internac ionais ;  ass im como,
diversas instituições de pesquisa
científ ica, de referência, enfrentam
vár ios di lemas ,  f requentes
discordâncias ,  repent inas
mudanças de opinião; e f inalmente,
publicações of iciais discrepantes
sobre diversos assuntos; como por
exemplo, sobre a questão de saúde
pública, meio ambiente e outros
temas. Essa contradição, incerteza
e insegurança, vem preocupando
muitos estudiosos ,  jur is tas ,
analistas e críticos.

A convivência  e  a
sobrevivência, dos seres vivos, no
planeta, vem se tornando, cada vez
mais  di f íc i l  e  desaf iadora ,  em
vir tude,  da decadência  das
pr inc ipais  ins t i tu ições socia is ,
como: família, escola, igreja e o
estado. A falta de referenciais
identitários, por seres humanos
que exerçam um papel relevante e
pertinente no contexto global, se
tornou comum. Há uma escassez
de indivíduos, que reflitam em sua
personalidade e comportamento,
características peculiares de uma

sociedade,  pac í f ica ,  f raterna ,
solidária, altruísta, comunitária,
inclusiva, consciente, decente, ética
e responsável  sóc io
ambientalmente.

Um novo cenário global,
vem se descortinando, diante da
humanidade. Aonde, percebe-se
uma movimentação frenética, em
diversos setores do sistema micro
e macro social, quer seja no campo
da: economia, telecomunicação,
inteligência ar tif icial ,  robótica,
religião e outros, com a f inalidade
de integrar, unif icar os sistemas
para uma sociedade única ,  na
aldeia global.

A incer teza,  o di lema, o
antagonismo, a polar ização,  o
eufemismo, o sensacionalismo, o
terrorismo, o pânico, o medo, a
t r a m a ,  a  d o g m a t i z a ç ã o ,  a
r i va l idade ,  o  pa r t ida r i smo ,  o
radicalismo, o fundamentalismo,
a  cont rad ição ,  o  paradoxo ,  a
f a l ta  d e  u r b a n i d a d e ,  a
ba n a l i z a ç ã o ,  a  c o n te n d a ,  a
exploração, o abuso, a violência,
a apologia, a crise, a incoerência
entre as publicações científ icas,
a  pa to l o g i a ,  a  i n s a n i d ad e ,  o
desvio de conduta, os distúrbios,
a  p s i c o s e ,  a  tox i d a d e  e  a
super f i c ia l idade  nas  re lações
h u m a n as ,  o  h e d o n i s m o ,  a
i m o r a l i d ad e ,  o  s u b o r n o ,  a
sonegação, a intransigência,  a
i n t o l e r â n c i a ,  o  e g o í s m o ,  o
h e d o n i s m o ,  o  s o d o m i s m o ,  o
etnocentrismo, o ecumenismo, o
re l a t i v i s m o ,  o  n a rc i s i s m o ,  o
cap i ta l i smo ,  o  comun i smo ,  o
ocultismo, a fraude, a corrupção,
a  v i t i m i z a ç ã o ,  a  e r o t i z a ç ã o
i n f a n t i l ,  a  d e p r e s s ã o ,  a
manipulação,  as fake news,  as
m e n s a g e n s  s u b l i m i n a re s ,  a
mass i f i c a ç ã o ,  a  c o n s p i r a ç ã o ,
tudo isso e outros semelhantes,
são característicos da realidade,
desse cenário, hostil e i lusório.

A global ização vem se
consolidando, a cada instante,
através da economia,  pol í t ica ,
religião, redes de informação e
socia is ,  segurança a l imentar,
segurança de dados e humanas,

imunização e outras  ações
convergente,  para esse f im.  À
medida, que essa rede mundial, vai
se constituindo; o indivíduo, se
torna mais insensível, perdendo a
capacidade de expressar  as
emoções, e menos, humanizado,
valorizando mais coisas do que
pessoas; as famílias, se tornam mais
fracionadas, entre seus membros,
e menos ef icazes, na educação por
pr inc íp ios c idadãos ;  as
organizações não-governamentais,
se tornam mais dependentes do
Estado, e menos assertivas, em suas
finalidades estatutárias; as escolas,
se tornam mais ideológicas ,  e
menos producentes, de cidadãos
críticos reflexivos; a população, se
torna mais vulnerável, monitorável,
e menos autônoma; as nações, se
tornam mais dependentes do capi-
tal estrangeiro e subservientes, e
menos soberana;

O que fazer, para se mudar
a rota do paradoxo existencial da
humanidade? A ret rospect iva ,
h i s t ó r i c a ,  a n t ro p o l ó g i c a ,
sociológica, teológica e f ilosóf ica
da humanidade, revela um pan-
o r a m a  q u e  i n d i c a ,  f a to re s ,
causas, variáveis, consequências,
e f e i to s ,  d a n o s ,  r e s u l tad o s ,
diagnóstico e prognóstico, que
oferece elementos substanciais,
para uma projeção probabilística,
do que se espera, no futuro, à
humanidade. A geração presente
é fruto de gerações passadas. A
única maneira de se mudar os
f ru tos ,  é  mudando o  t ipo  de
semente, na semeadura. Logo, a
mudança da rota, previsível, só
poderá  mudar,  à  med ida  que
h o u ve r ;  u m a  c o s m o v i s ã o
absoluta; uma consciência plena
da real idade e de sua atitude,

c o m  re s p o n s a b i l i d ade
s o c i oa m b i e n ta l ,  v i s a n d o  a
sus te n ta b i l i d ad e  n o  p l a n e ta ;
p r á x i s  c o m p o r ta m e n ta l
comunitária, com teoria e prática
a p l i c ad a ;  m ú t u a  c o o p e r a ç ã o
solidária e fraterna; assim como,
protagonizadas  por  c idadãos ,
com seus  deveres  cumpr idos ,
c o m o  s u j e i to s  d e  d i re i to s ,
garantidos.

A  i n capa c i d ad e  d e
pe rc e p ç ã o  e  d i s c e r n i m e n to ,
clínico, por parte da maioria das
p e s s oas ,  e m  re l a ç ã o  a
identif icação do que é utopia,
re a l i d ade  e  a  ve rd ad e ,
proporciona a condição ideal ,
pa r a  c o n d u z i r  a  “ m a n ad a
humana”, para o caos existencial.

E x i s tem te m as ,
impor tant í ss imos ,  que  devem
fazer parte da pauta prioritária
g l o ba l ,  q u e  n ã o  p o d e m  s e r
postergadas, como debate geral,
à saber : o desenvolvimento com
sus te n ta b i l i d ad e  a m b i e n ta l ,
s a ú d e  p ú b l i c a ,  s e g u r a n ç a
alimentar, autonomia e soberania
n a c i o n a l ,  d i re i to s  h u m a n o s ,
economia,  comunicação, cyber
é t i c a ,  b i o é t i c a  e  c i d ad a n i a
planetária.

Considera-se que,  as
soluções para os problemas do
planeta, só poderão ser alcançadas,
com a devida participação uníssona
da colet iv idade humana,
impetradas de plena valorização e
respeito à vida, à diversidade, aos
dire i tos humanos,  à  famí l ia ,  à
cultura de paz e à responsabilidade
socioambienta l  com
sustentabi l idade.  Um mundo
melhor, só será possível, com a
participação de todos, inclusive, do
próprio Criador.

 Expediente
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Artistas visuais que
querem se profissionalizar ou
que precisam de orientações
sobre como atuar melhor no
mercado com a comercialização
de suas obras terão ótima
oportunidade participando do
Ciclo de Palestras “Vivendo de
Arte”. A iniciativa é da Secretaria
de Cultura e Turismo de Barueri,
com palestras ministradas pelo
artista plástico e coordenador do
Núcleo de Artes Visuais, Bruno
Portella.

Serão sete palestras sobre
como viver de arte com foco em
artistas visuais. Elas serão
transmitidas pelo canal do
Youtube e na página do
Facebook “Cultura Barueri
Oficial”, sempre às segundas-
feiras, às 19h30, nos dias 20 e 27
de setembro e nos dias 4, 18 e
25 de outubro. No dia 8 de
novembro haverá duas palestras
f inais ao vivo, abertas às

Cultura realiza ciclo de palestras para
auxiliar na profissionalização de artistas visuais

Barueri-SPBarueri-SPBarueri-SPBarueri-SPBarueri-SP
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perguntas dos participantes.
“O objetivo desse ciclo de

palestra é ressaltar que o artista
seja o protagonista dentro de
sua carreira e atinja o
reconhecimento através da sua
relevância artística,
consequentemente obtendo
mais resultados em sua carreira”,
afirmou Portella.

Bruno Portella é artista
plástico há 16 anos e recebe
influências dos universos
acadêmico e contemporâneo.
Suas obras são criadas em várias
plataformas, como telas, murais
e peças customizadas,
utilizando variadas técnicas:
espátula; graffiti e  aerografia.
Possui obras em coleções
particulares em cidades como
Miami, San Diego, nos EUA,
Toronto (Canadá), Amsterdã
(Holanda), Genebra e Zurique
(Suíça), Brasília, Rio de Janeiro
e São Paulo.

Confira o conteúdo de cada palestra e datas:

Palestra 1
Como Criar a Sua Identidade Artística – 20/09

“Um trabalho único é o que diferencia o artista. Nesta
palestra o participante irá descobrir quais são estes

elementos e como usá-los na criação da sua identidade
artística.”

Palestra 2
Criando um Instagram Artístico e Magnético – 27/09
“Descubra como transformar o seu perf il artístico do

Instagram em um verdadeiro ímã de seguidores e
investidores, otimizando alguns pontos dele.”

Palestra 3
O Funil de Vendas de Obra de Arte – 04/10

“Este é o caminho em que 100% das pessoas que
compram arte percorrem. Ao entender o funil de vendas

das obras de artes, o artista simplesmente para de
correr atrás de compradores, pois serão eles que virão

comprar.”

Palestra 4
Mentalidade do Artista Vencedor – 18/10

“Com a mentalidade certa você chega onde quiser. Esta
palestra abrirá portas dentro da sua mente, onde antes
só havia obstáculos, criando um caminho livre para que
você atinja seus objetivos dentro da carreira artística.”

Palestra 5
Negociação de Arte – 25/10

“É aqui que a maioria dos artistas trava. Nesta palestra
serão explicados os quatro tipos de propostas que os
artistas costumam receber, além de oferecer um script

completo de negociação que, se bem aplicado, vai
aumentar as vendas.”

Palestra 6
Como Precif icar a sua Obra de Arte – AO VIVO! – 08/11

“Simplesmente uma das maiores dores de todos os
artistas. O participante descobrirá como precif icar sua
arte e, principalmente, como fugir da subprecif icação

do seu trabalho artístico.”

Palestra 7
O Novo Mercado de Arte e das Galerias de Arte – AO

VIVO! – 08/11
“Vivemos o melhor momento na História da Arte,
principalmente pelo novo mercado e pelas novas

ferramentas. O participante descobrirá que ferramentas são
essas, além de ter uma visão geral sobre como funciona o

mercado das Galerias de Arte e como entrar em uma delas.”
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Eduardo Paes tenta correr por fora
para disputa presidencial de 2022

PPPPPoliticaoliticaoliticaoliticaolitica
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O presidente do
Senado, Rodrigo Pacheco,
que se cuide. O prefeito do
Rio de Janeiro, Eduardo Paes,
tem se movimentado, dizem
seus aliados, de olho na
disputa presidencial do ano
que vem.

Em duas semanas,
Paes almoçou e jantou com
o ministro Ciro Nogueira
(Casa Civil), a ministra Flávia
Arruda (Secretaria de
Governo), senadores do PSD,
deputados do partido e com
o presidente da legenda,
Gilberto Kassab.

O tema das conversas:
sempre política nacional.

Para conhecedores dos
caminhos políticos, prefeito
quando quer tratar de
política nacional deseja a
Presidência da República.

Experiente, Nogueira
chegou a chamar Eduardo
Paes de “meu presidente”,
mas se tocou de que no
almoço estava o governador

do estado, Claudio Castro,
um bolsonarista, e
imediatamente tentou fugir
da saia justa, dizendo que
não sabia quando, mas que
tinha certeza de que um dia
o prefeito chegaria a
presidente.

Deputados do PSD
dizem que a demora de
Rodrigo Pacheco a se
af irmar candidato facilita
que outros nomes da
legenda tentem se viabilizar
por fora dos holofotes.
Eduardo Paes vangloria-se
de ter boa relação com
políticos de esquerda e de
direita.

George Soros: “Presidente da China, Xi Jinping,
é o maior inimigo das sociedades abertas”

IntIntIntIntIntererererernacionalnacionalnacionalnacionalnacional
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O megainvestidor George
Soros classif icou o presidente da
China, Xi Jinping, como a maior
ameaça às sociedades abertas em
todo o mundo.

A mensagem foi proferida no
Twitter com um link para um artigo
assinado por ele publicado pelo
jornal The Wall Street Journal.
Soros diz que, na busca pelo poder,
Xi Jinping transformou os que estão
abaixo dele em “faladores de sim”.
Isto é: obedecem o líder sem
qualquer tipo de questionamento.

No texto, ele contrapõe o
modelo americano, que protege a
liberdade individual, e o perseguido
pelo atual governante chinês.

“O senhor Xi acredita que

Mao Tsé Tung inventou um tipo su-
perior de organização, do qual ele é
um seguidor: uma forma totalitária de
sociedade fechada no qual o
indivíduo é subordinado ao partido
único do Estado”, escreveu o
empresário.

Soros e Xi Jinping
Soros também acredita que a

pressão chinesa pela posse de Taiwan
vem deteriorando as relações com os
Estados Unidos, o que pode levar a
uma guerra.

Em outro ponto, o artigo
aponta que há um problema para Xi
em 2022: o mandatário chinês tentará
quebrar os sistema de sucessão de
poder no país para se manter no
comando pelo resto da vida.

“Ele sabe que o plano para se
manter no poder tem muitos inimigos
e ele quer ter certeza que eles não
terão capacidade de resistência”, disse.

Não é a primeira vez que o

mega investidor manda este tipo de
recado. Em 2019, em um discurso no
Fórum de Davos, Soros fez o mesmo
alerta sobre o crescente poder pessoal
de Xi Jinping.
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EUA, Reino Unido, Austrália e Índia
anunciam novo pacto para conter a China

AusAusAusAusAustrália poderá constrália poderá constrália poderá constrália poderá constrália poderá construir submarinos com captruir submarinos com captruir submarinos com captruir submarinos com captruir submarinos com capacidaacidaacidaacidaacidade nuclearde nuclearde nuclearde nuclearde nuclear

Andreia Martins - Repórter da RTP - Washington

O Pacto de Aukus reúne os
Estados Unidos, o Reino Unido e a
Austrália para fazer frente às
pretensões territoriais da China no
Indo-Pacífico. O acordo, no âmbito
da Segurança e Defesa, prevê que
Camberra possa construir, pela
primeira vez, submarinos com
capacidade nuclear, mas também
a estreita colaboração das três
nações ao nível das capacidades
cibernéticas, quânticas e de
inteligência artificial.

Os analistas consideram o
acordo como um dos mais
signif icativos nas áreas de
segurança e defesa desde o fim
da Segunda Guerra Mundial. O
pacto vai permitir à Austrália a
construção de submarinos com
propulsão nuclear, com o apoio
dos aliados, Estados Unidos e
Reino Unido.

“Estamos investindo na
maior fonte de força: as nossas
alianças. Estamos nos atual izando
para enfrentar, da melhor forma, as
ameaças de hoje e de amanhã.

Estamos ligando os aliados e
parceiros da América de novas
formas”, afirmou o presidente
norte-americano,Joe Biden,
ladeado pelas imagens dos líderes
britânico e canadense, em imagens
transmitidas pelos canais de
televisão.

Sobre os submarinos, os
Estados Unidos e a Austrália
garantiram que Camberra não irá
recorrer a armas nucleares, ainda
que tenham capacidade para as
transportá-las.

“Permitam-me ser muito
claro: a Austrália não quer obter
armas nucleares ou alcançar uma
capacidade nuclear civil”, disse
Scott Morrison, o primeiro-
ministro australiano.

O país é um dos
signatários do Tratado de Não
Proliferação Nuclear (TNP), que
visa a impedir a aquisição e o
desenvolvimento de armas
nucleares.

Ainda assim, este é o
primeiro acordo em várias

décadas de partilha de
informação e tecnologia com
capacidade de propulsão nuclear.
Antes dessa quarta-feira, a última
vez que os Estados Unidos tinha
f irmado esse tipo de
entendimento foi em 1958, com
o Reino Unido.

Esses submarinos, que no
âmbito do acordo passam a ficar
estacionados na Austrália, são
muito mais rápidos e difíceis de
detectar do que os submarinos
convencionais, o que confere
maior influência norte-americana
na região do Indo-Pacífico.

Camberra torna-se, dessa
forma, o sétimo país do mundo
a operar submarinos com
capacidade nuclear, depois dos
Estados Unidos, do Reino Unido,
da França, China, Índia e Rússia.
Com esse entendimento, cai um
acordo assinado pela Austrália
em 2016, com a França, para a
construção de 12 submarinos
convencionais, no valor de 56
bilhões de euros.

Mentalidade de “Guerra Fria”
O pacto prevê uma

cooperação ainda mais estreita,
ao nível da segurança e defesa,
entre os Estados Unidos, o Reino
Unido e a Austrália, três países
que já integravam o grupo Five
Eyes, em que também estão o
Canadá e a Nova Zelândia.

Além dos submarinos,
o  a c o rd o  A u k u s  p rev ê  a
es t re i ta  co laboração  dos
t r ê s  p a í s e s  n o
conhecimento e capacidade
cibernéticos, quânticos e de
inteligência ar tif icial ,  bem
como de novas tecnologias
s u b m  N a  c o n f e r ê n c i a
conjunta, nenhum dos três
l í d e r e s  f e z  re f e rê n c i a s
d i r e ta s  à  C h i n a ,  t e n d o
assumido  apenas  que  os
d e s a f i o s  d e  s e g u r a n ç a
re g i o n a i s  “ a u m e n ta r a m
signif icativamente”.

No entanto, o acordo é
visto como uma resposta dos
Estados Unidos ao
expansionismo de Pequim no
Mar do Sul da China e das
ameaças chinesas a Taiwan. Em
entrevista, Joe Biden falou da
importância de “um Indo-Pacífico
livre e aberto”.

“Esta é uma oportunidade
histórica para as três nações,
aliadas e parceiras com ideais
semelhantes, protegerem os
valores partilhados e
promoverem a segurança e a
prosperidade na região”, diz a
declaração conjunta.

A embaixada chinesa em
Washington criticou o acordo tri-
lateral e pediu às nações que
“deixem a mentalidade de
guerra fria e o preconceito
ideológico”, afirmou o porta-voz
Liu Pengyu.

XXXXX
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Na quarta-feira (22), o vice-
presidente da Aproaço (Associação
dos Processadores de Aço do
Estado do Rio de janeiro), José
Valentim Gallo, acompanhado pelo
Secretário Executivo, Haroldo Filho,
estiveram na Alerj para uma
reunião com os deputados Marcelo
Cabelereiro, Roserverg Reis e
Renato Zaca.

Durante o encontro, os
representantes da Aproaço, que
reúne 17 empresas metalúgicas do
Sul Fluminense e outras regiões do
estado, levaram aos parlamentares
demandas que vêm sendo
debatidas durante as reuniões da
associação e que visam dar
segurança jurídica ao trabalho
realizado pelas empresas
metalúrgicas em todo o estado. No
principal ponto da conversa, estava
a análise e propostas de ajustes na
lei 6.979/2015, a qual dispõe sobre
o tratamento tributário especial

aplicado em estabelecimentos
industriais no âmbito estadual.

“A lei 6979 é muito

importante e visa reduzir as
desigualdades regionais no estado,
principalmente para as cidades
com o IDH baixo. No entanto,
existem alguns pontos falhos e que
causam insegurança jurídica nas
empresas, levando empresas sérias
a migrarem seus investimentos
para outros estados. Com isso, por
uma questão de interpretação do
que pode ou não pode fazer, o
estado perde arrecadação, geração
de empregos e deixa de avançar no
desenvolvimento regional onde a
indústria está instalada”, afirmou o
vice-presidente que ainda
complementou.

Em reunião na Alerj, Aproaço e
deputados criam grupo de trabalho

visando melhorias para o setor
Associação dos PrAssociação dos PrAssociação dos PrAssociação dos PrAssociação dos Processaocessaocessaocessaocessadordordordordores de Aço do Rio de Jes de Aço do Rio de Jes de Aço do Rio de Jes de Aço do Rio de Jes de Aço do Rio de Janeiraneiraneiraneiraneiro, com sede em Vo, com sede em Vo, com sede em Vo, com sede em Vo, com sede em Voltoltoltoltolta Ra Ra Ra Ra Redonda,edonda,edonda,edonda,edonda,

rrrrreúne 17 empreúne 17 empreúne 17 empreúne 17 empreúne 17 empresaesaesaesaesas mets mets mets mets metalúralúralúralúralúrgicagicagicagicagicas do ints do ints do ints do ints do interior e capiterior e capiterior e capiterior e capiterior e capitalalalalal

“É importante destacar que
as empresas irregulares, que
sonegam impostos, devem ser
severamente punidas. No entanto,
é preciso não generalizar, achar que
todas são iguais,  e atrapalhar
grande maioria que trabalha
dentro da lei e a favor do estado.
Esse é o nosso objetivo”, explicou
o vice-presidente, Gallo.

Ao f inal da reunião, o
secretário executivo, Haroldo Filho,
saiu muito otimista da casa
legislativa com o interesse dos
deputados em ampliar o debate
para reconhecer o trabalho que as
empresas do aço vem
desenvolvendo no estado.

“A Aproaço vem mostrando
sua importância no estado, em um
segmento que movimenta cerca de
R$ 4,5 bilhões anualmente e gera
quase 10 mil empregos diretos ou
indiretos. E essa aproximação da
realidade do nosso trabalho com o
poder legislativo já rendeu os
primeiros frutos. A partir dos dados
expostos, será criado na Alerj um
grupo de trabalho, o qual vai reunir o
nosso advogado, Dr. Ricardo *de Tal*;
o departamento jurídico da Casa e as
assessorias jurídicas dos deputados
para que seja feito um estudo visando
regulamentar a lei 6979, deixando
claro todos os itens da questão da
industrialização. Através do diálogo
e mostrando organização vamos
avançar em busca do entendimento”,
disse Haroldo Filho.
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Queremos ser líder mundial nessa tecnologia:
Reino Unido quer testar armas a laser em 2023

Em 2019, o MinisEm 2019, o MinisEm 2019, o MinisEm 2019, o MinisEm 2019, o Ministttttério da Defesa do Rério da Defesa do Rério da Defesa do Rério da Defesa do Rério da Defesa do Reino Unido lançou um noveino Unido lançou um noveino Unido lançou um noveino Unido lançou um noveino Unido lançou um novo pro pro pro pro programa de arograma de arograma de arograma de arograma de armamamamamasssss
aaaaafffffiririririrmando que a tmando que a tmando que a tmando que a tmando que a tecnologia a laecnologia a laecnologia a laecnologia a laecnologia a laser tser tser tser tser tem “o potem “o potem “o potem “o potem “o potencial de rencial de rencial de rencial de rencial de revevevevevolucionar o campo de bolucionar o campo de bolucionar o campo de bolucionar o campo de bolucionar o campo de batatatatatalha”alha”alha”alha”alha”.....

Sputnik BraSputnik BraSputnik BraSputnik BraSputnik Brasil Noticiasil Noticiasil Noticiasil Noticiasil Noticiasssss

Armas a laser avançadas
serão testadas pelo Exército do
Reino Unido e pela Marinha Real
britânica pela primeira vez em
2023, com todas as capacidades
dos lasers de campo de batalha a
serviço do Ministério da Defesa
dentro de uma década, disse o
Ministro de Aquisições de Defesa
britânico, Jeremy Quin na terça-
feira (14).

Durante a exposição
Equipamento de Defesa e
Segurança Internacional (DSEI, na
sigla em inglês) em Londres, o
ministro enfatizou que “armas de
energia dirigida [armas de laser e
radiofrequência] são elemento-
chave de nossos programas de
equipamentos futuros e
pretendemos nos tornar líder
mundial em pesquisa, fabricação
e implementação dessa
tecnologia de última geração”,
citado pela emissora Sky News.

De acordo com Quin, os
testes de armas de laser e
radiofrequência estão
programados para 2023, quando
serão instaladas em uma fragata

Type 23 da Marinha Real britânica e em
um veículo Wolfhound, do Exército
britânico, e testados contra drones e
outras ameaças aéreas. As armas de
energia dirigida são movidas a
eletricidade e não precisam de
munição.

Os contratos de investimento,
que giram em torno de 72,5 milhões
de libras (aproximadamente R$ 527
milhões), para o desenvolvimento fo-
ram adjudicados a um consórcio
liderado pelas empresas Thales e
Raytheon.

Em 2019, quando lançava o
novo programa de armas, a então
sec re tá r i a  de  De fesa  do  Re ino
Unido, Penny Mordaunt, elogiou
as tecnologias a laser como algo
q u e  “ t ê m  o  p o t e n c i a l  d e
revolucionar o campo de batalha,
ofe recendo  s i s temas  de  a rmas
p o d e ro s o s  e  e c o n ô m i c o s  pa ra
nossas Forças Armadas”.

“Este significativo investimento

demonstra nosso compromisso em

garantir que nossas Forças Armadas

operem na vanguarda da tecnologia

militar”, acrescentou.

O Prefeito Eduardo Paes
sancionou no dia 28 de junho
de 2021 o nosso, então projeto
de lei nº 106/2021, que dispõe
sobre a inclusão da temática de
educação ambiental no
programa de ensino das escolas
da rede pública, com base no
art. 225, § 1º, VI, da Constituição
Federal.

A lei nº 6.979 prevê
como Educação Ambiental a
temática através da qual se

possibilitará ao indivíduo e à
coletividade a construção de
valores sociais, conhecimentos,
atitudes, habilidades e
competências visando à
conscientização da
comunidade escolar sobre os
problemas ambientais e sobre
a necessidade da preservação
do meio ambiente, enquanto
bem de uso comum essencial
à sustentabilidade e à vida
saudável.

Foco LegislativFoco LegislativFoco LegislativFoco LegislativFoco Legislativo · Rio de Jo · Rio de Jo · Rio de Jo · Rio de Jo · Rio de Janeiraneiraneiraneiraneirooooo

Temática ambiental nas escolas públicas
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Amado por muitos cariocas, o
horário de verão voltou a ser tema
de discussão em Brasília,
especialmente por causa da ameaça
de apagão em função da crise
energética que assola o país.

O Ministério de Minas e
Energia (MME) solicitou novos
estudos ao ONS (Operador Nacional
do Sistema Elétrico) para avaliar o
impacto do horário de verão na
economia no consumo de
eletricidade dos lares brasileiros.

Mesmo encomendando os
dados e disposto a debater o tema, a
pasta ainda parece irredutível em um
movimento de ceder a pressão de
diversos setores econômicos, como
turismo, serviços e shoppings, que
pedem a volta do horário de verão.

“A contribuição do horário de
verão é limitada, tendo em vista que,
nos últimos anos, houve mudanças
no hábito de consumo de energia da

população, deslocando o maior
consumo diário de energia para o
período diurno”, diz o ministério, em
nota, e completa.

“Assim, no momento, o MME
não identificou que a aplicação do
horário de verão traga benefícios para
redução da demanda”, continua,
frisando que pediu que o ONS
“reexaminasse a questão”, conclui.

A Associação Brasileira das
Companhias de Energia Elétrica
(ABCE), discorda do posicionamento
do governo, afirmando que “toda
ajuda é bem-vinda” em um momento
delicado para o setor, como é o atual.

“Por mais que não faça
grandes diferenças, poupar é sempre
bom”, diz ao jornal Folha de S.Paulo,
o diretor-presidente da entidade,
Alexei Vivan.

No Rio de Janeiro, o horário
de verão é apreciado por muitas
pessoas que alegam poder aproveitar

mais o dia, uma vez que “escurece”
mais tarde. Praias, bares costumam
cheios nesse período, com mais ca-
riocas e turistas circulando nas ruas
no início da noite.

Já outros argumentam a

dificuldade para quem sai mais cedo
de casa , por causa da luz do sol que
demora mais tempo para aparecer,
tornando o trajeto para o trabalho ou
qualquer outra atividade ainda mais
inseguro.

NacionalNacionalNacionalNacionalNacional

Governo Federal pede novos estudos
e avalia volta do horário de verão

PrPrPrPrPressionaessionaessionaessionaessionado por setdo por setdo por setdo por setdo por setororororores da economia, Goves da economia, Goves da economia, Goves da economia, Goves da economia, Goverererererno Federal vno Federal vno Federal vno Federal vno Federal voltoltoltoltoltou a debou a debou a debou a debou a debatatatatater a rer a rer a rer a rer a retetetetetomaomaomaomaomada doda doda doda doda do
horário de vhorário de vhorário de vhorário de vhorário de verãoerãoerãoerãoerão
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Prefeitura de Piraí adere ao Programa
Nacional de Prevenção à Corrupção (PNPC)

Pirai-RPirai-RPirai-RPirai-RPirai-RJJJJJ

Secom - PiraiSecom - PiraiSecom - PiraiSecom - PiraiSecom - Pirai

Considerada um dos

problemas crônicos da sociedade

brasileira, a corrupção vem

trazendo, ao longo dos anos,

sérias consequências sociais e

econômicas ao País. Para apoiar

as organizações públicas

brasileiras a enfrentar a

corrupção, foi lançado este ano

o Programa Nacional de

Prevenção à Corrupção (PNPC),

que foi aderido pela Prefeitura de

Piraí e que pretende levar

conhecimento aos gestores e

orientá-los na promoção de uma

administração pública com

elevados padrões de integridade.

O PNPC é uma proposta

inovadora adotada pela Estratégia

Nacional de Combate à Corrupção

e à Lavagem de Dinheiro

(ENCCLA), com coordenação e

execução pelas Redes de Controle

nos Estados, patrocinada pelo Tri-

bunal de Contas da União (TCU) e

pela Controladoria-Geral da União

(CGU). Conta com o apoio da

Associação dos Membros dos

Tribunais de Contas do Brasil

(Atricon), Conselho Nacional dos

Presidentes dos Tribunais de

Contas (CNPTC), Associação

Brasileira dos Tribunais de Contas

dos Municípios (Abracom),

Conselho Nacional de Controle

Interno (Conaci) e Confederação

Nacional dos Municípios (CNM).

O Programa é voltado a

todos os gestores das organizações

públicas (das três esferas de

governo e dos três poderes em

todos os estados da federação) e

tem o objetivo de reduzir os níveis

de fraude e corrupção no Brasil a

patamares similares aos de países

desenvolvidos.

Por meio de uma

plataforma de autosserviço on-

line contínua, o gestor terá a

oportunidade de avaliar sua

instituição, descobrindo

previamente os pontos mais

vulneráveis e suscetíveis a falhas.

A partir desse diagnóstico, ele

terá acesso a um plano de ação

específico que apresentará

sugestões e propostas adequadas

às necessidades da sua entidade.

O Programa oferece ainda

orientações, treinamentos, modelos

e dispõe de parcerias com órgãos e

entidades públicas e privadas para

implantação dos mecanismos de

controle à corrupção.



· P· P· P· P· Página 9ágina 9ágina 9ágina 9ágina 9

O uso do fogo para assar,
que data de cerca de 1,5 milhões
de anos, foi importante para a
conservação dos alimentos.

O alimento passou a ser
preparado com antecedência e
não mais assado quando o
caçador voltava para o seu abrigo
com a peça abatida. O fogo estava
sempre aceso e a panela fervia
indef inidamente com a caça
misturada a cereais, batatas, e
outros tubérculos, dando um
caldo espesso que se tornava com
pão, trigo, milho ou farinha,
nasceu, assim, o caldo substancial,
que se tornou indispensável e
típico da alimentação diária dos
povos agricultores.

O sal, que era inicialmente
extraído da ardósia foi uma das
descobertas, mais importantes
para a gastronomia desse
período. Portanto, como a
invenção do forno de barro
compactado.

O pão começou a ser
preparado há mais de dois mil
anos pelos egípcios, que foram os
responsáveis pela padaria
artística. “por vários séculos o pão
foi o alimento sólido, de base, em
todas as classes sociais da
civilização ocidental. Só mais
recentemente ele foi substituído
pela carne, que até então era um
produto caro e reservado aos dias
de festa”.

Na Idade Média os grandes
aglomerados de pessoas
encontravam-se no campo. A

hierarquia social era dividida en-
tre ricos, os quais eram os senhores
feudais e os clérigos, e os
miseráveis, que eram os
agricultores e os servos. Esse
período foi marcado por guerras,
fome e epidemias de doenças.

Nesse período, o luxo era
mais comum na gastronomia do
que a sabedoria, os alimentos
eram justapostos, sem levar em
consideração sua combinação. A
apresentação dos pratos era mais
importante do que o modo de
preparo. Abusava-se dos
condimentos e especiarias. O
gosto pelas especiarias era grande,
sendo que a noz-moscada e a
pimenta-do-reino eram
consideradas produtos de primeira
necessidade e, assim como o
açúcar, estavam limitados à mesa
dos reis e dos senhores ricos, por
serem raros e caros.

No oriente, os ricos
saboreavam carneiros, e as tâmaras
e outras frutas secas eram
apreciadas, assim como a berinjela,
iogurtes, sorvetes e melão. Os
orientais preparavam conserva de
pepino, pimentão, cebola e
aspargo com vinagre. Geleias eram
feitas de pétalas de rosas, violetas,
e frutas, assim como os bolos e
doces. Criaram uma técnica de
destilação de bebidas que
propiciou a produção de
aguardentes e vinhos fortificados.
Entre os islâmicos o café doce e
forte era bastante popular, posto
que o Islamismo não permita

bebidas alcoólicas.
Foi somente na Idade

Moderna que o uso de talheres se
generalizou, pois antes a comida
era saboreada com as mãos. A
Idade moderna, que compreende
os séculos XV e XVIII, foi marcada
pelas navegações portuguesas e
espanholas, e pelo Renascimento,
um movimento intelectual e cul-
tural, que despertou a beleza das
músicas, o brilho das ar tes
plásticas e a liberação dos
prazeres, dentre eles o prazer
gastronômico.

As especiarias, muito
apreciadas pelos europeus, eram
usadas para apurar o sabor dos
alimentos, para conservá-los e
também para curar doenças. Além
disso, foram de certa forma,
responsáveis pelas grandes
navegações, onde comerciantes
buscavam iguarias mais baratas.

No período da restauração
Francesa, após Napoleão, os
menus se tornaram cada vez mais
artísticos e luxuosos, e passaram
a informar aos clientes o que havia
para comer e beber,
diferentemente dos menus do
século anterior, que apenas
registravam o que seria servido.

A cozinha burguesa,
nascida com a afirmação da classe
média, misturava os aromas do
campo com o requinte da
gastronomia, “combinou a
cozinha da terra com a de
laboratório, a profissional com a
amadora, a provinciana com a
internacional e a antiga com a

moderna”.
Quando colonizaram o

Brasil, e na medida em que iam se
instalando, portugueses e suas
famílias traziam da África os
escravos. Foram da mistura desses
três povos, o índio, o português e
o negro, que nasceu o brasileiro e
sua cozinha.

Ao negro a alimentação era
imposta pelo colonizador
português, que trazia de sua terra
natal, vacas, touros, ovelhas,
cabras, carneiros, porcos, galinhas,
patos, gansos, bem como grande
variedade de frutas, legumes,
verduras, cereais e temperos.

A gastronomia, culinária e
a cozinha sempre
acompanharam os aspectos
culturais ,  rel igiosos e
geográf icos dos povos,
considerando sempre sua
regionalização. Nos dias de hoje,
os ingredientes,  receitas e
segredos viajam pelo mundo,
adaptando formas, temperos, de
maneira rápida. Podemos comer
praticamente o que quisermos e
experimentar tudo em quase
todos os lugares.

Novas técnicas e criações
são realmente os principais focos
da gastronomia contemporânea e
que domina cardápios de
restaurantes estrelados no
planeta. A globalização trouxe
para a cozinha novas formas de
tecnologia, processos e
ingredientes, instigando os
cozinheiros e chefs mais
tradicionais.

História da gastronomia no Brasil e no mundo
Adeilson EsAdeilson EsAdeilson EsAdeilson EsAdeilson Estttttevevevevevão - Gão - Gão - Gão - Gão - Gaaaaassssstrtrtrtrtronomoonomoonomoonomoonomo
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A reforma tributária é uma
urgência que em breve será debatida e
votada na Câmara dos Deputados, assim
como a reforma administrativa, que começa
a ganhar corpo, e a reforma da previdência,
já aprovada pela atual legislatura. Em cada
uma delas alguns pontos se destacaram.
No caso da tributária, o tabagismo está
sendo alvo de discussões nos corredores
de Brasília.

O Brasil está conseguindo diminuir
ao longo dos anos o número de fumantes.
Contudo, ainda temos mais de 20 milhões
de usuários de produtos de tabaco. Os

Nove partidos de esquerda vão
financiar a publicação de conteúdos
para disseminar a campanha pelo im-
peachment do presidente da República,
Jair Bolsonaro, convocando a
população brasileira para as
manifestações agendadas para 2 de
outubro e 15 de novembro.

A iniciativa é encabeçada pelos
presidentes do Cidadania (Roberto
Freire), PCdoB (Luciana Santos), PDT
(Carlos Lupi), PSB (Carlos Siqueira), Psol
(Juliano Medeiros), PT (Gleisi
Hoffmann), PV (José Luiz Penna), Rede
(Wesley Diógenes) e Solidariedade
(Paulinho da Força).

O grupo se reuniu na Câmara
dos Deputados na manhã de quarta-
feira, 15, para discutir o tema.
Participaram do encontro os deputados
Alessandro Molon (PSB-RJ) e Marcelo
Freixo (PSB-RJ).

Os recursos para financiar a
campanha são oriundos das fundações
partidárias, instituições financiadas
sobretudo por recursos do Fundo
Partidário — dinheiro dos pagadores
de impostos usado para manter as
legendas. No ano passado, as
fundações receberam R$ 188 milhões
em financiamento público. Em 2021,
partidos já receberam quase meio
bilhão de reais do Fundo Partidário.

PSL, PT e PSDB foram as legendas
mais beneficiadas

Nos primeiros seis meses deste ano, os
partidos que alcançaram a cláusula de
barreira receberam, juntos, quase meio
bilhão de reais do Fundo Partidário: R$
489 milhões. Os dados são do Tribunal
Superior Eleitoral (TSE) e foram
divulgados na sexta-feira 9.

O PSL foi a legenda mais
beneficiada com as cotas mensais do
Fundo Partidário, tendo sido
contemplado com mais de R$ 57
milhões, seguido do PT, que recebeu
R$ 48,7 milhões. O PSDB ocupa a
terceira posição, tendo recebido cerca
de R$ 30 milhões.

Do montante total, R$ 444
milhões correspondem à dotação
orçamentária (cotas mensais, os
chamados duodécimos, da
competência de janeiro a junho de
2021) e R$ 45.338.950,82 se referem a
multas e penalidades determinadas
pela Justiça Eleitoral (arrecadação da
competência de dezembro de 2020 a
maio de 2021).

O cálculo da parte que cabe a
cada legenda é feito a partir dos
assentos que cada uma conquistou na
Câmara dos Deputados nas últimas

eleições gerais. O valor é repassado aos
partidos em parcelas mensais ao longo
do ano.

Os recursos devem ser
empregados na manutenção dos
partidos políticos, em despesas como
a compra ou aluguel de sedes, o
pagamento de pessoal e serviços, bem
como a aquisição de bens relacionados
ao exercício da atividade partidária,
entre outros. As legendas devem
apresentar ao TSE a prestação de
contas.

Fundo Partidário X Fundo Eleitoral

O Fundo Partidário se destina
à manutenção dos partidos políticos e
é distribuído anualmente. Já o Fundo
Eleitoral se destina a o f inanciar
campanhas eleitorais e é repassado
somente em anos eleitorais.

dados são alarmantes, principalmente
quando entidades como o Instituto
Nacional de Câncer divulga que 80% dos
fumantes brasileiros começam antes dos 18
anos, sendo 15 a idade média. Os custos
para o Sistema Único de Saúde navegam
na casa dos absurdos bilhões de reais.

A reforma tributária pode ser um
dos caminhos para endurecer o combate
ao fumo. Já possuímos muitas regras
como o fim das propagandas e avisos
severos nas embalagens dos cigarros, mas
podemos mais. Especialistas defendem a
criação de imposto seletivo sobre

produtos de tabaco. É aí que entra a
reforma.

Na Argentina uma pesquisa
mostrou os efeitos benéficos do aumento
dos tributos sobre o fumo. Eles
desestimulam o consumo e os recursos
recolhidos são usados no tratamento dos
doentes e nas ações de prevenção, combate
e conscientização junto à população.

O fumo onera o Estado e cria um
caos social, econômico e sanitário. São mais
de 160 mil mortes atribuídas ao tabagismo
todo ano no nosso país. O Brasil não
aguenta mais esse desastre.

Afonso Marangoni / Edson SalgueirAfonso Marangoni / Edson SalgueirAfonso Marangoni / Edson SalgueirAfonso Marangoni / Edson SalgueirAfonso Marangoni / Edson Salgueiro - Ro - Ro - Ro - Ro - Revisevisevisevisevisttttta Oesa Oesa Oesa Oesa Oesttttteeeee

Com dinheiro público, partidos de esquerda vão
financiar campanha pelo impeachment de Bolsonaro
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Empresas discutem reativação da linha
férrea entre Angra e Barra Mansa

Klauber Valente - Tribuna Livre

Há possibilidade de
reativar o trecho de 105 km de
ferrovia entre as cidades de
Barra Mansa e Angra dos Reis
voltou a ser discutido de forma
séria na semana passada num
encontro entre a atual
operadora do porto de Angra
dos Reis, a Splenda Port, as
prefeituras que são cortadas
pela estrada e a secretaria de
Estado de Transportes do Rio de
Janeiro. Na visão dos
empresários, a recuperação
pode beneficiar diretamente a
exportação do polo de
agronegócio do Sul de Minas
Gerais, um dos maiores do país,
responsável pela exportação de
30% do café brasileiro, além de
soja, milho e outras commodi-
ties.

Atualmente o Porto Seco
Sul de Minas, em Varginha (MG),
movimenta cerca de 200 mil
contêineres por ano em cargas
de importação e exportação por

transporte rodoviário a um
custo unitário médio de R$ 3,4
mil. Com a ferrovia até Angra, o
valor do transporte seria infe-
rior a R$ 2 mil por contêiner ou
equivalente de carga, o que
geraria uma economia
significativa para os produtores
do Sul de Minas. Além da
redução do custo logístico, a
reativação do trecho ferroviário
entre Barra Mansa e Angra
contribuiria para a redução das
emissões de CO2 e a
mobilidade, além de ajudar a
desafogar outros portos do
Sudeste, como o de Santos. A
estimativa é que sejam
eliminadas cerca de 50 mil
viagens de caminhão por ano.

A recuperação da
ferrovia, porém, não é tarefa
simples. Há cinco anos, estaria
estimada em mais de R$ 20
milhões de investimentos. O
valor hoje pode ser mais que o
dobro. Desde 2010, após as

chuvas fortes que atingiram a
cidade, boa parte da ferrovia foi
danificada. O estado da linha
propriamente dita também é
precário. Em trechos dos
municípios de Angra, Rio Claro
e Barra Mansa, a ferrovia nem
existe mais e as linhas foram
soterradas ou pavimentadas
com asfalto.

Na avaliação dos
empresários, o número de
contêineres que passa por
Varginha também poderia
dobrar com a reativação da
linha, melhorando a logística de
importação de outras cargas
para o Triângulo Mineiro e até
Goiás, como adubos,
fertilizantes, equipamentos e
máquinas agrícolas, via Porto de
Angra. O TPAR tem condições
de movimentar cerca de 40 mil
contêineres por ano
inicialmente, mas podendo
alcançar até 100 mil.

— A ferrovia até Angra

dos Reis é de interesse
econômico e social para as
regiões Sul dos estados do Rio
e de Minas. Trata-se de um
projeto estruturante que gerará
empregos a curto, médio e
longo prazos, além de recursos
para os municípios da região.
Além de atender ao
agronegócio, o trecho Barra
Mansa-Angra também teria
horários para passeios turísticos
— acredita Leandro Cariello,
sócio do grupo Splenda Port.

Atualmente a ferrovia é
administrada pela empresa VLI.
Ela já teria assumido o
compromisso de restabelecer o
trecho ferroviário entre
Varginha e Barra Mansa, mas
sem a reativação do trajeto até
Angra a carga que chega ao
município do Vale do Paraíba
precisará ser transportada pela
V ia Dutra ou trocada para
vagões de outras ferrovias,
aumentando o custo logístico.

A retomada da operação
da ferrovia está sendo debatida
por causa de uma Medida
Provisória editada no último dia
30 instituindo o novo marco le-
gal do transporte ferroviário e
facilitando a devolução de
concessões com a conclusão de
trechos como o que ocorre na
linha entre Barra Mansa e Angra.

— A MP cria uma
autorização ferroviária, que
simplif ica a exploração de
trechos curtos (short-lines) pela
iniciativa privada. Se não for in-
teresse da VLI operar, podemos
ser o operador do trecho entre
Barra Mansa e Angra. Inclusive
já manifestamos nosso interesse
junto à Agência Nacional de
Transportes (ANTT) — diz Paulo
Narcélio, CEO do Terminal
Portuário de Angra e sócio do
Splenda Port.
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São José dos Campos tem números
recordes de novos empreendimentos

Sheila Faria

SecrSecrSecrSecrSecretetetetetaria de Urbaria de Urbaria de Urbaria de Urbaria de Urbanismo e Susanismo e Susanismo e Susanismo e Susanismo e Sustttttentententententabilidaabilidaabilidaabilidaabilidadedededede

A Prefeitura de São José dos
Campos tem registrado números
recordes de novos
empreendimentos nos últimos
meses. Os dados são o sinal con-
creto que a economia da cidade vai
se recuperar da pandemia em
prazo menor que o previsto e que
as mudanças no Plano Diretor e na
Lei de Zoneamento têm papel
importante nesse crescimento.

A Secretaria de Urbanismo
e Sustentabilidade prevê encerrar
o ano com a aprovação de 4 novos
loteamentos. No total, 66
processos de loteamentos estão
sob os cuidados da Divisão de
Parcelamento do Solo, um volume
sem precedentes na secretaria.

O número de processos

aprovados (alvará de construção,
legalização de empreendimentos,
certidões diversas, entre outros
pedidos) chegou a 365 em julho
deste ano contra 259 registrados
em julho de 2020. O total de
processos protocolados em julho
de 2020 subiu de 401 para 512 em
julho deste ano.

Atração
Segundo a Secretaria de

Urbanismo e Sustentabilidade, o
volume de projetos mostra que São
José dos Campos está cada vez
mais atrativa para investidores,
mantendo excelentes índices de
qualidade de vida, principalmente
em segurança, saúde, educação e
meio ambiente.

Esse boom de projetos

protocolados e aprovados foi
alavancado pelas mudanças no
Plano Diretor (2018) e na Lei de
Zoneamento (2019) —amplamente
aprovadas pela população— que
prepararam a cidade para crescer
mais moderna na prestação de
serviços e mais inclusiva.

Centralidades
O Plano Diretor apontou a

consolidação das centralidades
estimulando os novos bairros a
serem cada vez mais
independentes da região central
em serviços, comércio e geração de
renda. Com isso é possível reduzir
o volume de deslocamentos da
região sul e da leste em direção ao
centro.

A Prefeitura também

oferece descontos para
empreendedores que investirem
nessas centralidades e que
adotarem conceitos de
sustentabilidade na construção,
com menos impacto ambiental,
menor geração de resíduos e mais
geração de empregos.

A consolidação do home
off ice pelas empresas foi outro
fator que contr ibuiu para o
aumento de  novos
empreendimentos em São José.
Sem precisar morar perto do
trabalho, a busca por qualidade
de v ida  tem benef i c iado
cidades com boa infraestrutura
num raio de 100 quilômetros da
capita l ,  como São José dos
Campos.

TTTTTaubaubaubaubaubatatatataté - SPé - SPé - SPé - SPé - SP

Prefeito sanciona lei de transferência de renda básica
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O prefeito José Saud
sancionou , a lei que institui o
“Programa Municipal de
Transferência de Renda Básica”, que
vai substituir o repasse mensal de
cestas básicas por um cartão
magnético para servidores e
famílias benef iciadas pelo
Programa Municipal de Repasse de
Cesta Básica.

O cartão receberá o nome
de “Mesa Taubaté” e o valor
repassado mensalmente será
definido por meio de Decreto Mu-
nicipal. A empresa que prestará o
serviço será contratada através de
licitação.

Com essa alteração o
Executivo pretende garantir maior
autonomia na hora das compras,
possibilitando que os beneficiários
escolham produtos que melhor
atendam as suas necessidades,
além de contribuir para a economia
da cidade, já que o cartão
magnético deverá ser utilizado nos

comércios locais.
Os atuais beneficiários do

Programa Municipal de Repasse de
Cesta Básica passarão a integrar o
Programa Municipal de
Transferência de Renda Básica
mediante reavaliação do cadastro.

Para participar e
permanecer no Programa a família
deve estar cadastrada ou ser
atendida em programas públicos
com acompanhamento técnico so-
cial; residir no município de
Taubaté, no mínimo, por 5 anos,
mediante comprovação através de
documentação; encontrar-se em
situação de vulnerabilidade e ex-
trema vulnerabilidade social; o
responsável familiar deve ser maior
de 18 anos; e, apresentar os
documentos originais de todos os
membros da família.

Serão priorizadas as famílias
que não estejam recebendo
benefício de programa de
transferência de renda; sejam

chefiadas por mulheres; com a
menor renda por pessoa; com o
maior número de crianças e
adolescentes menores de 18 anos;
com presença de pessoas com
def iciência; com membro
cumprindo medida sócio

educativa; entre outras.
O tempo de permanência dos

beneficiários do Programa será de 6
meses prorrogável por mais 6 meses,
mediante avaliação e recadastro. A lei
entrará em vigor a partir da sua
publicação no diário oficial.
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Resende recebe novos veículos
para a Guarda Civil Municipal

São trSão trSão trSão trSão três viaturaês viaturaês viaturaês viaturaês viaturas do modelo Gol da Vs do modelo Gol da Vs do modelo Gol da Vs do modelo Gol da Vs do modelo Gol da Volkswagen; agora 65% da frolkswagen; agora 65% da frolkswagen; agora 65% da frolkswagen; agora 65% da frolkswagen; agora 65% da frototototota da Guara da Guara da Guara da Guara da Guarda Munici-da Munici-da Munici-da Munici-da Munici-
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Resende recebeu  novos
veículos para atender as demandas
do município. Três viaturas 0km
foram adquiridas para as equipes
da Guarda Civil Municipal de
Resende. Com essa aquisição foi
alcançada 65% da frota da Guarda
Municipal, totalmente renovada
pela Prefeitura de Resende.

A administração municipal
informa que estas três viaturas são

do modelo Gol da Volkswagen e
são devidamente equipadas para
atender as ocorrências durante o
dia e à noite. Os veículos possuem
rádios transmissores e giroflex de
última geração.

O secretário de
Administração, Kaio Marcio de
Paiva destaca que esta é mais uma
importante aquisição da
administração municipal para

garantir a segurança de toda a
população e trazer qualidade e
conforto para os agentes da
Guarda Municipal.

-Com a aquisição destas três
viaturas, a frota da Guarda Munici-
pal está 65% renovada. Novas
viaturas totalmente equipadas
signif icam que os agentes da
corporação poderão atender da
melhor forma os munícipes, du-

rante o dia e à noite, e ainda nos
f inais de semana e feriados. A
gestão municipal vem trabalhando
para trazer mais investimentos e
melhorias para garantir a
segurança de todos os munícipes.
Por exemplo, investiu em novas
câmeras mais modernas para o
Centro de Monitoramento, que in-
clusive fazem a leitura das placas
de veículos e ainda emitem, dentro
do Centro de Monitoramento,
sinais sonoros diferentes, sempre
que detectarem um veículo
roubado ou suspeito de ter sido
roubado. O Centro de
Monitoramento é mantido pela
Prefeitura e operado em conjunto
pela Guarda Municipal e Polícia
Militar - comentou o secretário de
Administração.

Além disso, a Prefeitura de
Resende desde o início da atual
gestão, já adquiriu diversos
veículos, entre carros, caminhões,
vans para atuarem em outras áreas
como da Assistência Social, Obras
e Serviços Públicos e Saúde,
trazendo melhorias e
investimentos para o município.
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Inauguração: Posto Avançado do INSS na sede da Prefeitura
O DIAO DIAO DIAO DIAO DIA

O Palácio Municipal 5 de
Novembro foi palco na segunda-
feira (13), da cerimônia simbólica
de inauguração do Posto
Avançado do Instituto Nacional do
Seguro Social (INSS) de Porto Real.
A unidade, que é uma das
iniciativas da atual gestão, surgiu
através de um Termo de
Cooperação Técnica entre Porto
Real e o INSS, e fica no térreo da
Prefeitura Municipal, localizada na
Rua Hilário Ettore, 442, Centro.

De acordo com o prefeito

Alexandre Ser f iot is ,  para a
abertura do Posto foi realizada
a capacitação de uma
profissional, além da instalação
do sistema do INSS na unidade.
“Agora Porto Real se junta a
Pinheiral ,  sendo as únicas
cidades da região que possuem
um Posto Avançado do INSS.
Este é um dos projetos que
estudávamos desde o início do
mandato, principalmente pelas
vantagens que trar iam aos
nossos moradores,  onde

serviços simples e que acarretaria
no deslocamento até cidades
viz inhas,  agora podem ser
realizadas com agilidade e dentro
do município”, finaliza.

O Analista de Seguro Social
do INSS, Antonio Luidi Oliveira
Moraes, afirma que no local, os
moradores poderão solicitar
informações acerca dos processos
em andamento junto ao Instituto.
“Eles ainda podem fazer o
requerimento de diversos
benefícios como: aposentadoria

por tempo de contribuição,
aposentadoria por idade, auxílio
doença, auxílio reclusão, pensão
por morte, auxílio de prestação
continuada (BPC), dentre outros”,
explica.

Também estiveram
presentes na cerimônia os
vereadores: Cláudio Guimarães;
Diego Graciani; Elias Vargas; Fábio
Maia; Fernando Beleza; Juan Pablo
e Ronário; além da responsável
pelo Posto Avançado de Porto
Real, Graziele Macedo.
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Gilberto Macedo (Barueri,
12 de marco de 1952) é um político
brasileiro, e ex-prefeito da cidade
brasileira de Barueri. “Gil Arantes”
é casado com Silvia Helena Arantes
e pai de três filhos, Ricardo Arantes,
Antonio Arantes e Natalia
Lancaster.

Foi em 1985, durante a
primeira administração do prefeito
Rubens Furlan, que Gil Arantes foi
convidado para assumir o cargo de
secretário de Esporte, com o
desafio de barrar a violência no
futebol. Ao assumir o cargo, criou
duras regras que deram resultado
positivo e imediato, colocando fim
aos tumultos freqüentes em
atividades esportivas de Barueri e
representando a exclusão de times
de futebol, dos campeonatos
municipais de futebol. Ele
permaneceu na Secretaria de
Esportes até 1988, quando a cidade
elegeu Carlos Alberto Bel Correia
à prefeitura (gestão 88/92). O então
novo prefeito indicou Gil para
comandar a Secretaria de
Edif icações Públicas (atual
Secretaria de Obras) e, pelo seu
bom desempenho, foi mantido na
gestão seguinte, exercida por
Rubens Furlan, entre 1992 e 1996.

A dedicação ao povo de
Barueri rendeu a Gil o convite de
Furlan para concorrer ao governo
da cidade nas eleições de 1996,
seria a primeira disputa eleitoral de
sua vida.

Prefeitura (1º e 2º mandato)
Filiado ao PFL (atual

Democratas), Gil concorreu as
eleições municipais de Barueri em
1996. Apoiado por seu padrinho
político, o então prefeito Rubens
Furlan, Gil Arantes vence a disputa
eleitoral, com 65.728 votos,
equivalente a 62,70% dos votos
validos, tendo uma importante
personalidade da política
barueriense, como vice na chapa,
o ex-prefeito Arnaldo Rodrigues
Bittencourt.

Graças ao bom trabalho do
governo Gil, o povo de Barueri,
concedeu a ele, a honra de ser o
primeiro prefeito reeleito para dois

mandatos, de forma consecutiva.
Nas eleições realizadas em 1 de
outubro de 2000, Gil, contando
com o apoio maciço dos principais
nomes da cidade, foi reeleito
prefeito, com 102.469 votos,
atingindo a incrível marca de
90,24% dos votos, feito ainda não
superado na cidade.

Deputado Estadual
Terminando seu mandato

em 2004, Gil apoia seu padrinho
político, Rubens Furlan, para sua
sucessão, e em outubro do mesmo
ano, Furlan é eleito, dando
sequencia ao trabalho, que Gil
vinha desenvolvendo. Em 2006, Gil
Arantes resolve tentar uma vaga na
Assembleia Legislativa de São
Paulo e consegue se eleger, com
149.642 votos, sendo o sexto mais
bem votado no estado. Na
campanha para deputado estadual
de 2006, uma das bandeiras de Gil
Arantes foi a criação de uma
secretaria específica para assuntos
metropolitanos, com objetivo de
resolver problemas como
enchentes, destinação final dos
resíduos sólidos, poluição de rios
e represas, preservação de áreas de
mananciais, habitação, transporte,
dentre outros. Gil, foi reeleito em
2010 com 145.128 votos, não
medindo esforços na busca por
mais recursos para os municípios
junto ao governo estadual,
principalmente para cidades com
poucas condições de

investimentos, pois muitos
municípios mal conseguem dar
conta da folha de pagamento, e
não oferecem à população serviços
básicos de qualidade nas áreas de
saúde, educação e infraestrutura.
Gil Arantes lutou pela aprovação do
Projeto de Lei 120/2009, que cria o
programa “Mãe Adolescente na
Escola”. O objetivo da propositura
era incentivar as adolescentes
gestantes ou mães adolescentes a
não interromperem os estudos e,
com isso, f icarem excluídas do
mercado de trabalho. O projeto
prevê prioridade na obtenção de
vaga para o f ilho em qualquer
creche estadual, bem como
garante matrícula para a
adolescente em qualquer escola
pública do Estado. Gil também
viabilizou a implantação de mais
escolas técnicas com ensino
profissionalizante, como o caso das
Etec e também as Fatec pelo
Estado, para que os jovens tenham
oportunidade de trabalho com
mão de obra qualificada.

Racha com Furlan
Em meados do ano de 2011,

padrinho e af iliado se
desentenderam, visando as
eleições de 2012, causando um
racha jamais visto na cidade, dada
a força e prestigio político
conquistado ao longo de suas
carreiras.

Eleições 2012

A eleição municipal de
Barueri em 2012 aconteceu no dia
7 de outubro de 2012, para eleger
o prefeito, o vice-prefeito e 21
vereadores, numa das disputas
mais acirradas da história, Gil
Arantes, do DEM, foi eleito com
54,74% dos votos válidos, ainda em
primeiro turno, Gil contou como
principal opositor, Carlos Zicardi,
do PMDB, apoiado pelo atual
prefeito Rubens Furlan, agora
opositor ao governo Gil, apesar do
grande empenho de Furlan, Zicardi
ficou em 2º lugar na disputa, com
41,21% dos votos válidos.

Prefeitura (3º mandato)
Gil iniciou seu mandato

colocando em pratica várias
medidas, que constavam em seu
plano de governo, a primeira delas
foi o atendimento na Farmácia
Municipal 24 horas por dia, um
desejo antigo de Gil.

Saída da política
Após 31 anos de vida pública,

Gil Arantes anunciou em nota enviada
á imprensa, que ao final de seu
terceiro mandato como prefeito, em
dezembro de 2016, irá encerrar sua
carreira pública, conseguintemente
não sendo candidato à reeleição,
alegando problemas de saúde, Gil
reiterou, além de tudo o desejo de se
dedicar ao convívio familiar.

A trajetória e históiria do ex-Prefeito
Gil Macedo “Gil Arantes”

Baruerí - SPBaruerí - SPBaruerí - SPBaruerí - SPBaruerí - SP

Andre Luiz da Costa e
Silva (André Pitbull)

será o nosso Colunista
Político dos bastidores
em Baruerí-SP a partir

da próxima edição
em outubro
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PEC da reforma eleitoral é
promulgada no Congresso
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O Congresso Nacional
promulgou na terça-feira (28) a
reforma eleitoral estabelecida pela
Emenda Constitucional 111. As
novas regras já serão aplicadas a
partir das eleições de 2022.

Aprovada no Senado na
semana passada, entre os principais
pontos está a contagem em dobro
dos votos dados a candidatos
negros, índios e mulheres para
efeito da distribuição dos recursos
dos fundos partidário e eleitoral
nas eleições de 2022 a 2030.

A medida também abre
uma possibilidade para deputados
e vereadores não perderem o
mandato se deixarem os partidos,
desde que haja anuência das
legendas para essa saída. Além
disso, fica prevista a mudança na
data das posses de presidente da
República e governadores. No caso

do primeiro, a posse será no dia 5
de janeiro, e no dos governadores,
no dia seguinte, 6 de janeiro. Essa
mudança valerá a partir da eleição
de 2026.

Para o presidente do
Congresso, senador Rodrigo
Pacheco (DEM-MG), a reforma é
“enxuta, mas com preceitos que
contribuem para o equilíbrio da
atividade política brasileira”.

“No f inal das contas, o
entendimento do Senado Federal foi
um entendimento de que o sistema
eleitoral deveria e deve ser aquele
que estabelecemos em 2017: o
sistema proporcional, sem
coligações partidárias, com cláusula
de desempenho que façam que os
partidos possam funcionar e ter
acesso ao fundo partidário, tempo
de TV e rádio, desde que cumpram
determinadas metas ao longo do

tempo. Primeira eleição federal
com essa regra é esta de 2022”,
argumentou o parlamentar.

Outro trecho mantido foi
a possibilidade de realização de
plebiscitos municipais durante
o processo eleitoral. A ideia é

utilizar a estrutura já dispensada
nas eleições em plebiscitos que
sejam necessár ios em
determinado município. Medida
semelhante é empregada, por
exemplo,  nas eleições dos
Estados Unidos.

Iniciativa que era exclusiva
para servidores municipais foi
ampliada para a comunidade. Aulas
buscam promover inclusão de
surdos na sociedade

Mais de 70 pessoas
participaram da aula inaugural do
Curso de Libras (Língua Brasileira
de Sinais) realizado pela Secretaria
Municipal da Pessoa com
Deficiência de Volta Redonda. A
iniciativa, que a principio era
destinada apenas para servidores
municipais, foi ampliada para a
comunidade. As aulas acontecem
sempre às quartas-feiras, das 9h às
11h, e às quintas-feiras, das 14 às
16h. Objetivo é promover inclusão
de surdos na sociedade.

O secretário municipal da
Pessoa com Deficiência, pastor
Washington Uchôa, comemorou o
interesse da população em
participar da iniciativa.

“Isso signif ica que as
pessoas estão interessadas em
promover, de fato, a inclusão dos

surdos. É importante que eles
estejam nas ruas interagindo com as
pessoas através da língua dos sinais.
Mais uma vez, o município sai na
frente na questão da inclusão. Tudo
isso graças ao nosso prefeito Neto
que tem um olhar generoso por essa
causa”, disse o pastor.

Raquel de Oliveira, moradora
de Volta Redonda, trabalha com

pessoas com deficiência auditiva
e está participando do curso.

“Ouvi um anúncio na rádio
sobre o curso e resolvi me inscrever.
Por eu trabalhar com esse público,
e não ter ninguém na nossa equipe
que saiba a Língua Brasileira dos
Sinais, achei importante aprender.
Mas meu interesse vai além. Quero
contribuir para a inserção deles na

sociedade. Para que isso aconteça,
precisamos fazer a nossa parte”,
destacou Raquel.

A servidora pública da
Prefeitura de Volta Redonda, Aline
da Silva, também está
participando da iniciativa.

“Trabalho na linha de
frente da secretaria de Educação
e, às vezes, aparece um surdo para
ser atendido. Quero ter um
preparo melhor para receber
essas pessoas”, disse a servidora.

O curso faz parte da
estratégia da Secretaria Municipal da
Pessoa com Deficiência, da Prefeitura
de Volta Redonda, de ampliar o
acesso ao estudo da Língua Brasileira
de Sinais. A ideia é que os
profissionais que trabalham nessas
áreas consigam se comunicar com
surdos e pessoas com deficiência
auditiva. O curso gratuito terá
duração de três meses e as aulas
acontecem no auditório da Secretaria
Municipal de Ação Comunitária
(Smac).

Prefeitura de Volta Redonda inicia curso de Libras
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